



AVISO DE PRIVACIDAD DETALLADO

DOCUMENTO PÚBLICO

RESPONSABLE DE LA PROTECCIÓN DE SUS DATOS PERSONALES

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

GRUPO LUTHE INGENIERÍA, S.A. DE C.V., “GLI”, con domicilio en Corporativo Orvit, Torre 2, Avenida Paseo Monte Miranda # 15, Oficina 805 Col. Miranda Marqués, Querétaro, CP 76240, país México, con fundamento en los artículos 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares hacemos de su conocimiento que la moral en comento es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

¿QUÉ DATOS RECABAMOS Y PARA QUÉ FINES?

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que solicita:

- Para la elaboración de CFDIs

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades secundarias que no son necesarias para el servicio solicitado, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

- Para la elaboración de cotizaciones y propuestas comerciales de nuestros productos
- Mercadotecnia o publicitaria
- Prospección comercial

En caso de que no desee que sus datos personales se utilicen para estos fines secundarios, indíquelo a continuación:

No consiento que mis datos personales se utilicen para los siguientes fines:

- Para la elaboración de cotizaciones y propuestas comerciales de nuestros productos
- Mercadotecnia o publicitaria
- Prospección comercial





La negativa para el uso de sus datos personales para estas finalidades no podrá ser un motivo para que le neguemos los servicios y productos que solicita o contrata con nosotros.

En general, para dar cumplimiento a las obligaciones que hemos contraído con usted, requerimos obtener los siguientes datos personales. De manera enunciativa y no limitativa se mencionan algunos:

Nombre o Denominación Social/ Razón Social.

Domicilio.

Teléfono.

Correo electrónico.

RFC.

TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES

Sus datos personales serán transferidos exclusivamente para las entidades y personas relacionadas con nuestra empresa, a fin de prestarle el servicio contratado o ejercer la relación establecida.

Mismos que son recabados de forma directa cuando usted nos los proporciona con la finalidad de que le prestemos los servicios antes mencionados, cuando nos contacta a través de nuestro sitio de internet, cuando establece con nosotros algún otro tipo de relación comercial o laboral.

Se hace de su conocimiento que, para la recolección de datos personales, seguimos todos los principios que marca la Ley Federal Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares como licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad. En caso de no contar con sus datos personales no estaríamos en posibilidad de llevar a cabo los fines para los cuales se requieren, por lo que **GRUPO LUTHE INGENIERÍA, S.A. DE C.V., "GLI"**, no tendría ningún tipo de responsabilidad derivado de ello.

La información que recibimos y almacenamos de nuestras páginas de internet cuando usted interactúa en nuestros sitios web, es principalmente información técnica como su dirección de protocolo de internet, su sistema operativo en la computadora y su tipo de navegador, la dirección de un sitio web de referencia, en su caso, y la ruta que siga durante su recorrido por nuestra página web. Usamos "cookies"; para reconocerlo cuando utilice o regrese a nuestros sitios. Dando a conocer que "cookies"; es un archivo de datos que se almacena en el disco duro del equipo de cómputo o del dispositivo de comunicaciones electrónicas de un usuario al navegar en un sitio de internet específico, el cual permite intercambiar información de estado entre dicho sitio y el navegador del usuario. La información de estado puede revelar medios de identificación de sesión, autenticación o preferencias del usuario, así como cualquier dato almacenado por el navegador respecto al sitio de internet.





Adicionalmente, con la finalidad de proporcionar seguridad a los colaboradores, clientes, proveedores y visitantes de **GRUPO LUTHE INGENIERÍA, S.A. DE C.V., “GLI”**.

DERECHOS ARCO

Usted tiene derecho a:

- Acceder a sus datos personales y al detalle del tratamiento de los mismos.
- Rectificarlos en caso de ser inexactos o estar incompletos.
- Cancelarlos, si considera que no son necesarios para las finalidades antes señaladas, están siendo utilizados con un fin diverso al que autorizo, o haya finalizado la relación contractual o servicio con nosotros.
- Oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado.

Para efectos de solicitar el ejercicio de sus “Derechos ARCO”, o en su caso, para limitar el uso o divulgación de sus datos, así como también para la revocación del consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales en la medida permitida por la ley, deberá presentarse en nuestro domicilio o bien a través de nuestro sitio en internet <https://glimaquinaria.mx> una solicitud por escrito, que contenga su nombre, servicio o relación contractual que tiene con nosotros, el derecho que ejercita, su petición o los motivos por los que lo hace. En un plazo no mayor a quince días contados desde la fecha en que recibimos su solicitud, daremos contestación a esta y será enviada al último domicilio o correo electrónico que nos haya proporcionado.

En caso de que la solicitud cumpla con los requisitos legales. Para poder darle una respuesta, se le requerirá que presente para cotejo en el domicilio antes citado, original de los documentos que envíe junto con su solicitud. El plazo antes referido podrá ser ampliado una sola vez por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso.

Los datos personales jamás serán divulgados ni compartidos con terceros, en el entendido de que no se considera como tercero a las empresas que formen parte del mismo grupo de **GRUPO LUTHE INGENIERÍA, S.A. DE C.V., “GLI”**.

Es importante informarle que, se han implementado las medidas de seguridad, técnicas, administrativas y físicas necesarias para proteger sus datos personales y evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción, transferencia o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

Únicamente el personal autorizado, que ha cumplido y observado los correspondientes requisitos de confidencialidad, podrá participar en el tratamiento de sus datos personales. El personal encargado tiene





prohibido permitir el acceso de personas no autorizadas a las bases de datos y/o utilizar sus datos personales para fines distintos a los establecidos en el presente aviso de privacidad.

MODIFICACIONES Y/O ACTUALIZACIONES DEL AVISO DE PRIVACIDAD

En cualquier momento podrán realizarse modificaciones y/o actualizaciones al presente aviso de privacidad, debido a reformas legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación de nuestros servicios. Las modificaciones o actualizaciones que se realicen estarán disponibles al público a través de anuncios visibles y folletos disponibles en nuestro establecimiento, independientemente de que se les haga llegar al último correo electrónico que se nos haya proporcionado.

DENUNCIA POR TRATAMIENTO INDEBIDO DE LOS DATOS PERSONALES.

La violación a alguna de las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares podrá ser denunciada ante el Instituto Federal de Acceso a la Información.

Para más Información puede consultar el sitio de internet: <https://home.inai.org.mx/>

ULTIMA ACTUALIZACIÓN: MARZO 2025

